
令和４年度 小金井第三小学校 第５回学校運営協議会 記録 

 

＜日時＞令和５年１月２１日（土）午前１１時２０分から午後１２時２０分まで 

＜会場＞４階家庭科室 

 

出席者：１２名中 ９名出席（委員の過半数以上の出席により本会成立） 

 

１ 開会の言葉および校長挨拶 

 〇本日も多くの保護者の皆さんが来校してくださった。今年度は計画通り学期ごとの学校公開を実現

することができた。ホッとしている。 

 〇今年度は、学校公開や宿泊行事をはじめ、感染症対策を講じながら、多くの教育活動を再開するこ

とができた。  

〇学校運営協議会の今年度最終回となった。来年度に向けての忌憚のないご意見を賜りたい。 

 

２ 報告及び協議 

（１）公開授業 

 〇対話の授業が復活した感がある。子供たちは楽しそうに学習に参加していた。 

 〇先生も子供たちもマスクをしている。外国語活動の授業を見たが、表情が見えなくてもったいない

と感じた。早くマスクがとれるといいと願っている。 

 〇話し合い活動を聞いていたが、中学年にもかかわらず、高学年のような内容の濃い話し合いができ

ていた。子供たちはよくニュースを見ていることもわかった。 

 〇授業での話し合いを聞いていて、地域のイメージが貧困ではないかと感じた場面があった。おそら

く自宅と学校、塾だけの往復だけで生活していて、地域体験が少ないのではないかと思う。地域で

子供たちを育てることは基礎的な部分。地域のイベントに参加させ、地域での体験を積ませたい。 

 〇タブレットのタッチタイピングをすごいスピードでやれる子供たちがいたのには驚いた。普段から

よく使っていることがわかった。 

 〇「凡事徹底」を話し合いのテーマに取り上げていたクラスがあった。小学生が難しい言葉を知って

いるのだなと驚いた。 

 〇初任の先生の授業を参観した。自信をもって指導していて、研修を積まれているのだろうと思った。 

（２）令和５年度学校経営方針 

 〇承認する。 

（３）小金井市教育委員会研究奨励校 研究発表 

 〇来月３日にこの１年間の研究成果を報告する研究発表会を開催する。国語、算数、社会、体育の４

つの教科の特性を生かし、どうすればタブレットを有効に活用した授業づくりができるかを９回の

研究授業を通して研究を深めた。オンラインでの研究発表なので、ぜひご参加いただきたい。 

（４）学校評価自己評価まとめ 

 〇保護者アンケートや児童アンケート、教員アンケートの結果を踏まえ、学校としての自己評価結果

をまとめた表を作成した。 

〇委員の皆さんは、学校関係者評価委員としてこの自己評価結果や今年度の本校の教育課程について

のご意見をいただきたい。ご意見をこちらでまとめ、委員長としての意見を加えていただき、教育

委員会へ提出する報告書としたい。 

（５）来年度の学校行事予定 

 〇来年度は、運動会と音楽会の年度になる。 

 

３ 事務連絡 

 〇来年度も学校運営協議会を５回開催する。 

 

４ 閉会の言葉（副校長） 


